15/10/2024 **LEGISLATIVO**



Sostiene representante comercial

Elección de jueces genera inquietudes a inversionistas en EU

 Katherine Tai tiene interés de establecer contacto con Marcelo Ebrard, titular de Economía, para dialogar sobre estos temas

> Redacción politica@eleconomista.mx

Katherine Tai, representante Comercial del gobierno de Estados Unidos, expresó que la reciente reforma al Poder Judicial de la Federación (PJF) en México ha suscitado inquietudes significativas en su país, especialmente entre los empresarios e inversionistas estadounidenses, en una charla con Bloomberg.

En un artículo publicado por el medio estadounidense se indicó que, según la representante, la modificación de la Constitución mexicana que permitirá, entre otras cosas, elegir a los jueces, magistrados y ministros por voto popular, ha despertado dudas sobre la profesionalidad y la autonomía de los nuevos jueces, lo que podría afectar la seguridad jurídica que las empresas extranjeras buscan al invertir en el país.

Tai señaló que estas inquietudes son un aspecto crucial en el futuro de las relaciones económicas y comerciales entre ambas naciones.

Por otro lado, Katherine Tai comentó que tiene interés de establecer contacto con el secretario de Economía, Marcelo Ebrard, para dialogar sobre estos temas, los cuales consideró que siguen abiertos en la agenda bilateral.

En el marco de la CEO Dialogue entre líderes y empresarios de diversas industrias v autoridades federales, que se realizará hoy, se informó que se tocarán cinco temas principales; sin embargo, ninguno tiene relación con la reforma mencionada.

Los temas que se abordarán, según información de la Secretaría de Economía, serán: las estrategias para fomentar la inversión y el desarrollo de cadenas de valor en Norteamérica; facilitación del comercio fronterizo; la generación y distribución de energías limpias, así como las políticas energéticas que promuevan la competitividad regional; la digitalización y el financiamiento de pequeñas y medianas empresas, junto con la inclusión financiera y el acceso a Internet para todos, y sobre una revisión del Tratado entre México, Estados Unidos v Canadá.

Celebran regreso a **labores**

Claudia Sheinbaum, presidenta de México, celebró que los jueces que se habían mantenido en paro por la aprobación de la Reforma al Poder Judicial de la Federación hayan regresado a trabajar.

"Un aplauso. Es bueno que ya desquiten sus salarios", comentó la titular del Ejecutivo federal durante la conferencia de prensa matutina de este lunes, 14 de octubre.

La mandataria de México indicó que la huelga se produjo un "sabadazo", en relación a la liberación de una mujer acusada de ser la autora intelectual del asesinato de dos ciudadanos israelíes en la Plaza Artz, en Ciudad de México, en julio

Además, señaló que, desde su perspectiva, la mencionada reforma al PJF es una medida para frenar la protección a delincuentes.

en Primer Planc



Katherine Tai expresó elección de jueces ha despertado dudas sobre profesionalidad y autonomía. FOTO: AFP

La presi**denta** de la República Mexicana, Claudia Sheinbaum, señaló que la reforma al PJF es una medida para frenar la protección a delincuentes.